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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Heidi Meyenberg bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:03 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Willem Krüger, Tobias Lotz, Heidi

Meyenberg, Lynda Ndada, Dominik Petersdorf & Nicolas Schuler

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend: Janis Koslowski, Jessica Plaßmann

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Es wird der Antrag gestellt, die Dringlichkeit des Antrages 193_1 festzustellen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (193_1).

Der Arbeitskreis Winterurlaub 2023 stellt durch Annika Kiefer und Dominik Petersdorf den folgen-

den Antrag. Beantragt wird die Bezuschussung des Winterurlaubs, da in der kommenden Woche be-

reits die Anmeldefrist beginnt. Der Winterurlaub ist für das Jahr 2023 über zwei Wochen geplant.

Die Fördersumme wird sich deswegen, verglichen zu den letzten Malen, verringern. Vorausgesehen

ist, dass maximal 122 Personen mitfahren, zusätzlich der Begleiter. Der Arbeitskreis Winterurlaub

schlägt eine Förderungssumme von 6100,-€ vor. Sollte die maximal Anzahl mitfahrender Personen

erreicht werden, wären das 50,-€ pro Kopf.

Es wird der Antrag gestellt, die Fördersumme für den Winterurlaub 2023 auf 6100,-€ zu setzen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 193_1 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (193_2).
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3 Protokollannahme

Die Protokollannahme wird auf die nächste Sitzung verschoben.

4 Berichte

Der Arbeitskreis Winterurlaub berichtet, dass die Planung des Winterurlaubs weit vorangeschritten

ist, aktuell werden noch Feinheiten besprochen. Es sollen vor Anmeldefrist E-Mails an die Studieren-

den geschickt werden mit einem direkten Link zum Anmeldedokument. Angegeben werden soll die

Präferenz, in welcherWocheman fahrenmöchte und obman bereit wäre, auch freiwillig zu wechseln.

Die Anmeldung ist ab dem 18.11.22 möglich.

Des Weiteren wird berichtet, dass die Kisten Fritz mit der Zeit in den Keller gebracht werden sollen.

Die Erweiterung des Festplattenspeichers des AStA-Servers wird technisch gesehen nicht vom Re-

chenzentrum empfohlen undwurde daher bis auf weiteres vertagt. Die Alltagsnutzung ist jedoch nicht

davon eingeschränkt. In diesem Zuge wurde der Server auch aufgeräumt und aktualisiert.

Trello für die Nutzung durch die Fachschaften seit diesem Wochenende geschlossen, wir verwenden

nun dafür die KanBan-Funktion unserer Nextcloud.

Die Öffentlichkeitsarbeit berichtet von neuen Uploadplänen und geplanter Aktivität auf Instagram.

Das Sportreferat berichtet, dass der Beginn der PST-Erstattung auf nächsteWoche verschobenwurde.

5 Glühwein FH

Am06.Dezember 2022 soll von 16Uhr bis 18Uhr für die Angestellten derHochschule TrierGlühwein

ausgeschenkt werden. Es wird der Vorschlag gemacht, dies durchzuführen, insofern wir am Vormit-

tag des gleichen Tages Glühwein für die Studierenden ausschenken dürfen. Diese Idee wird für gut

befunden und steht daher in Planung.

6 Sonstiges

Die Fachschaft IntermediaDesign stellt denAntrag, am17.November 2022 eineVollversammlungmit

anschließender Abendveranstaltung stattfinden zu lassen. Ein Bierverkauf mit circa 100 Teilnehmern

wurde geplant, dem AStA liegt bereits eine Gewinn-Verlust-Rechnung vor.

Des Weiteren wurden Kassenbücher abgegeben (INA).

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:44 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie die Protokollführerin dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Heidi Meyenberg

(Vorsitzende) (Protokollführerin)
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